



BERLIN

N° 204.02.03/ 200 /RE/2015

Berlin, le

Berliner Str. 36 ■ 10715 Berlin
E-Mail: info@burundi-embassy-berlin.com
Homepage: www.burundiembassy-berlin.com
Tel. (0049 30) 234 56 7-0
Fax. (0049 30) 234 56 7-20

Communiqué de presse

L'Ambassade du Burundi à Berlin dénonce la partialité de **Madame Gésine AMES**, travaillant pour l'organisation ÖNZ (Réseau Œcuménique d'Afrique Centrale) qui s'est donné la mission de manipuler l'opinion publique allemande par rapport au Burundi.

Madame AMES a organisé ce mardi 22/9/2015 dans les bureaux MISEREOR à Berlin, une réunion pour discuter de la situation au Burundi et en République Démocratique du Congo. Pour éviter que l'Ambassade du Burundi y participe, elle a vite fait d'envoyer un message pour annoncer à l'Ambassade l'annulation de la réunion. L'objectif de cette soi-disant annulation était de dissuader l'Ambassade du Burundi de prendre part à cette rencontre car la réunion **a bel et bien eu lieu avec les mêmes intervenants, à l'endroit et à l'heure indiqués sur l'invitation.**

Grâce à la vigilance de l'Ambassade, le plan de Madame Gésine AMES a été déjoué. Ainsi, l'audience a eu la chance d'écouter l'autre partie et ainsi se faire une idée précise de la situation qui prévaut actuellement au Burundi depuis les élections de 2015.

L'Ambassade déplore le comportement de cette ONG, qui cherche à manipuler et désorienter l'opinion publique allemande afin de se faire une santé financière. La question est de savoir à qui profite le comportement de cette dame: à ÖNZ ou à elle seule surtout qu'elle n'en est pas à son premier coup? Est-ce que le public allemand n'a-t-il pas droit à une information équilibrée et impartiale sur le Burundi?

L'Ambassade espère néanmoins qu'il s'agit d'une initiative malheureuse de Madame Gesine AMES et non de la politique générale du Réseau Œcuménique pour l'Afrique Centrale.

Fait à Berlin le 22/09/2015



AMBASSADE DE LA RÉPUBLIQUE
DU BURUNDI



BERLIN

N° 204.02.03/200 /RE/2015

Berlin, le

Berliner Str. 36 □ 10715 Berlin
E-Mail: info@burundi-embassy-berlin.com
Homepage: www.burundiembassy-berlin.com
Tel. (0049 30) 234 56 7-0
Fax. (0049 30) 234 56 7-20

PRESS RELEASE

The Embassy of Burundi in Berlin would like to denounce the partiality of **Mrs GESINE AMES** of Central Africa Oecumenical Network (ÖNZ) and her deliberate choice to mislead the German public opinion on Burundi.

On September 22, 2015, Mrs AMES organized a meeting to discuss the situation in Burundi and in DR Congo. An invitation was sent to the Embassy of Burundi to take part to the meeting. But, on September 17th, 2015, the same AMES informed the Embassy that the meeting had been concealed. **Given that the meeting took place with the same speakers, at the same venue and time as it had previously been mentioned on the invitation**, the cancellation message sent to the Embassy of Burundi was a simple way to make the Embassy miss the opportunity.

The question is therefore to know who, between ÖNZ and Mrs Gesine AMES, gets profit from this kind of behavior and what kind of credibility can be given to the Organization/individual? If it is true that serving a distorted image of Burundi will help the Organization to get more funding, it is equally true that the German public has the right to be impartially informed on Burundi.

Thanks to the vigilance of the Embassy, the plan of Mrs Gesine AMES foiled. The audience had the chance to listen to the other party and confront different ideas in order to get a clearer picture of the current situation in Burundi since the 2015 elections.

The Embassy of Burundi hopes that this is an unfortunate personal initiative of Mrs Gesine AMES and not a general policy of the Central Africa Oecumenical Network.

Berlin, September 22, 2015

